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今回全国青年委員会訪中団に参加し、最新の中国の姿を見させて頂きました。滞在中、特に

驚いたことは中国の「速さ」です。科学技術の発展の速さはもちろん、目の前で次の事業に

繋がるような案件が成立したことには大変驚きました。 

 

 北京と済南を観光した際には、初めて知る中国の魅力がありました。中国は治安が良く、

旅行しやすいと感じています。それが多くの人に伝わっていないのが課題の一つであると思

いました。 

 

  



 

歓迎宴会にて、団長がスピーチを行った際、私たち若者がこれからの日中交流を担っていく

という責任感を感じましたし、同時に期待されていることに対して、大変嬉しく思いまし

た。なので団長のスピーチの言葉には思わず感動し、涙が溢れそうになりました。 

 

 

  



 

また、若い中国人の方ともお話することができました。その際、今後も両国間の若者が切磋

琢磨しながら、さらなる日中友好への道を歩んでいけたら良いと思いました。 

 



 

 今回の訪中団団員は、中国が好きということは共通していますが、それぞれ興味や考えが

異なっていました。そのため、4日間共に過ごす中で、新たな視点や考えに触れることがで

きました。また、先輩方は私たち後輩団員に、頼もしい姿を見せて下さり、先輩方の背中を

見て学ぶことが多々ありました。 



 

 思えば私は東京都日中友好協会に入ってからというもの、関係者の方々の「大きな愛」に

包まれてきました。今はまだ頼ってしまうことが多いですが、自分自身も「大きな愛」を持

って、日中交流事業に携わっていきたいと思います。 

 



 
 

 今回、訪中団に参加し貴重な経験をさせて頂きました。その経験を無駄にすることが無い

よう、これまで以上にInstagramとYouTubeを通して、私なりに中国の魅力を発信していき

たいと思います。そして日中友好関係を深める人材となり、両国間において信頼される人と

なりたいです。 

 

 私の第2の故郷、それは中国です。 

 

 


